

Triunfo de Bush significa confianza

Washington, Nov. 9 (DPA). El candidato republicano y vicepresidente George Bush fue elegido, por abrumadora mayoría, nuevo presidente de los Estados Unidos.

Los estadounidenses expresaron de esta forma la confianza hacia su política actual. Hombres de estado y políticos del Este y del Oeste saludaron

hoy, en sus respectivos mensajes, el hecho de que haya quedado asegurada la continuidad del curso político emprendido durante los ocho años de administración del presidente Ronald Reagan. El presidente número 41 de los Estados Unidos se las tendrá que arreglar, sin embargo, con un congre-

—Pasa a la página 74—



RECEPCION AL GANADOR. Washington, Nov. 9 (AP-cablefoto). De izquierda a derecha, el presidente electo George Bush, el presidente Ronald Reagan, Nancy Reagan, Bárbara

Bush y los esposos Quayle, durante la recepción que el mandatario norteamericano ofreció hoy en la Casa Blanca al ganar de las elecciones presidenciales de ayer.

Reagan satisfecho de haber ayudado a Bush

Washington, Nov. 9 (AP). El presidente Ronald Reagan, satisfecho según informes de haber hecho "todo lo posible" por ayudar a George Bush a su victoria electoral, instruyó hoy a su personal a comenzar inmediatamente los trabajos de transición hacia el

nuevo gobierno de su vicepresidente.

El vocero de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, dijo que Reagan había designado a su secretario de la Presidencia, Kenneth Duberstein, para que encabezara al grupo de transición y se

—Pasa a la página 49—

Hispanos esperan que Bush promueva el uso del español

Nueva York, Nov. 9 (DPA). Los dirigentes políticos hispanos esperan que Bush promueva el uso del español como lengua paralela al inglés en Estados Unidos.

Los que dudan que Bush mantenga esa promesa, recuerdan que

—Pasa a la página 48—

Silencio oficial en Cuba tras el triunfo de Bush

México, Nov. 9 (AP). La elección de George Bush como presidente de los Estados Unidos fue recibida sin comentario oficial en Cuba, donde hoy la prensa se limita a reproducir escuetas informaciones de agencias internacionales,

según informó Prensa Latina.

El matutino Granma, órgano del Partido Comunista, da cuenta de los resultados de los comicios en primera plana, mientras que el telenoticiero aseguró que "es la

—Pasa a la página 39—

Reacción de Daniel Ortega ante la victoria de Bush

Managua, Nov. 9 (AP). El presidente Daniel Ortega Saavedra dijo anoche tras conocer el triunfo de George Bush en las elecciones norteamericanas, que Nicaragua está dispuesta a entablar un diálogo serio y formal para normalizar relaciones con Estados Unidos,

pero advirtió que éste, "sería en el marco de la seguridad y sin condiciones de ningún tipo".

Ortega, que habló a la prensa en Casa Presidencial poco después de conocer el triunfo de Bush, dijo empero que este "no tiene los mismos

—Pasa a la página 54—



DEMOCRATA. Boston, E.U. Nov. 9 (AP-Cablefoto). El candidato Demócrata a la vicepresidencia, Lloyd Bentsen luce sorprendido durante una conferencia de prensa esta mañana.



Bárbara Bush no interfiere en las labores de su esposo

Washington, Nov. 9 (Reuter). Bárbara Bush es una mujer genial y realista que afirma estar más interesada en dirigir una casa que en ayudar a su esposo a dirigir el país.

"Yo no me meto con su oficina y él no se mete

com mi casa", suele decir la esposa del candidato presidencial republicano George Bush, que ayer ganó la presidencia norteamericana.

Especular sobre la influencia política ejercida por las esposas de los

—Pasa a la página 48—

Vigoroso desafío en el fin de la campaña de Dukakis

Boston, Nov. 9 (AP). El candidato demócrata Michael Dukakis terminó su maratón por la Presidencia de los Estados Unidos con palabras amables para el presidente electo George Bush, aunque también

con un vigoroso desafío a sus partidarios, a los que instó a continuar la lucha para hacer de cada ciudadano "un accionista de plenos derechos en el sueño americano".

"Esta campaña no ha

—Pasa a la página 52—

Energía nuclear con dos victorias en comicios EU

Washington, Nov. 9 (DPA). La energía nuclear obtuvo dos victorias electorales en los comicios celebrados ayer en Estados Unidos.

El electorado del estado de Massachusetts rechazó, por 69 contra 31

por ciento de votos, la clausura de las centrales atómicas de Rowe y Plymouth.

En Nebraska, los ciudadanos no autorizaron que el estado deje de participar en el sistema

—Pasa a la página 42—

Opositores chilenos preferían un gane de Michael Dukakis

Santiago, Nov. 9 (UPI). Dirigentes de la oposición chilena dijeron hoy que preferían que Michael Dukakis, y no George Bush, hubiese ganado las elecciones estadounidenses, porque los políticos demócratas se han destacado más que los republicanos en la defensa de los derechos humanos en América Latina.

No obstante, los políticos opositores estimaron que el resultado de los comicios norteamericanos

—Pasa a la página 74—

Bush promete trabajar en armonía con demócratas

Washington, Nov. 9 (Reuter). El republicano George Bush, tras ser elegido cuatragésimo primer presidente de los Estados Unidos, catapultado por un período de paz y prosperidad, prometió trabajar en armonía con un Congreso demócrata que podría tratar de vengarse de una de las campañas proselitistas más enconadas de los últimos tiempos.

El presidente electo de 64 años de edad trató rápidamente de restañar las heridas que pudiera

haber dejado la inclemente campaña electoral. "A quienes me apoyaron les digo que trataré de justificar la confianza que depositaron en mí. A los que no me votaron les digo que trataré de ganarme también su confianza. Les tiendo mi mano y quiero ser también su Presidente", declaró Bush en un discurso pronunciado en Houston, Texas, tras perfilarse su victoria en el comicio de la víspera. En un gesto

—Pasa a la página 11—



CELEBRACION. Houston, Nov. 9 (AP-Cablefoto). George Bush, que anoche ganó las elecciones presidenciales al Demócrata, Michael Dukakis, participa en la celebración de la fiesta de la victoria. Durante los últimos ocho años, Bush ha venido fungiendo como vicepresidente de los E.U.